

PPWI

Dukung Ketahanan Pangan Wilayah, Babinsa Prambanan Bantu Petani Tanam Padi

Agung widodo - KLATEN.PPWI.OR.ID

Jun 10, 2024 - 12:45



Dukung Ketahanan Pangan Wilayah, Babinsa Prambanan Bantu Petani Tanam Padi

Klaten - Dalam rangka mendukung ketahanan pangan di wilayah Prambanan, Sertu Tri Widarto, Babinsa dari Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) melakukan pendampingan kepada para petani. Pada kesempatan kali ini, Sertu

Tri Widarto membantu menanam padi di lahan milik Hasyim, seorang petani binaan di Dukuh Tegalturi Desa Kotesan Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (10/06/2024)

Kegiatan pendampingan ini bertujuan untuk memotivasi para petani sehingga mereka semakin bersemangat dalam mengelola pertanian di wilayah tersebut. Dengan semangat dan komitmen tinggi, Sertu Tri Widarto berjanji untuk terus mendampingi para petani binaan mulai dari tahap penyiapan lahan, masa tanam, hingga panen dan seterusnya.

“Pendampingan ini diharapkan bisa memberikan motivasi dan semangat bagi para petani di Dukuh Tegalturi. Kami ingin memastikan bahwa mereka mendapatkan dukungan yang diperlukan untuk meningkatkan hasil pertanian mereka,” ujar Sertu Tri Widarto.

Para petani di wilayah tersebut menyambut baik upaya yang dilakukan oleh Sertu Tri Widarto. Mereka merasa terbantu dengan adanya pendampingan ini, karena tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga pengetahuan dan teknik pertanian yang lebih baik.

Hasyim, petani binaan yang mendapatkan pendampingan, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas pendampingan yang dilakukan Babinsa.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan pendampingan dari Pak Babinsa. Dengan bimbingan beliau, kami lebih optimis bisa meningkatkan hasil panen padi tahun ini,” ujarnya.

Upaya pendampingan yang dilakukan Babinsa merupakan bagian dari program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah. Diharapkan dengan adanya sinergi antara petani dan aparat, ketahanan pangan di wilayah Prambanan dapat semakin kuat dan berkelanjutan.

Dengan komitmen yang ditunjukkan oleh Sertu Tri Widarto, harapan akan peningkatan produktivitas pertanian di Dukuh Tegalturi semakin besar, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat setempat.
(Red)